
Quelques témoignages de binômes filleul(e)s / parrains (marraines) du parrainage 2013 
 
Témoignage Lily / Gibet 

 
 « Gibet a gradué de l'École en 2009 et depuis cette année elle a travaillé aux différents entreprises et 

endroits comme NY. Elle est très active et elle essaie de faire passer ce dynamisme aux jeunes filles. 

Elle me propose toujours de l’aide plutôt en ce qui concerne le stage et elle me présente à ses amis, 

qui suivent une carrière comme celle-ci que je voudrais suivre. Ce que j'admire le plus, en revanche, 

c’est sa joie de vivre et le fait qu'elle me motive à suivre mes ambitions et à vivre ma vie en tous les 

aspects. » 

Lily Stilianopoulou 

« Lily avait un certain nombre de questions sur la vie à l’Ecole et en France, mais surtout sur les 
stages que moi ou mes camarades de promo avons réalisés en fin de deuxième année et sur les 
parcours par la suite, en sortie d’Ecole, notamment pour les élèves étrangers issus d’un accord en 
double diplôme ce qui était aussi mon cas il y a 6 ans. 
 
De mon côté j’ai appris plein de choses sur la vie à l’Ecole aujourd’hui, notamment que la vie 
associative et les soirées de l’Ecole continuent de faire preuve d’un dynamisme exceptionnel à 
l’arrivée de chaque nouvelle promo, que les jeunes femmes en génie civil sont aussi peu nombreuses 
qu’il y a 6 ans, et que les emplois du temps des élèves impliqués dans la vie de l’Ecole sont toujours 
aussi chargés, entre les cours et les soirées!» 
 
Gibet Camos Daurella (IC 2007) 
 

Témoignage Francisco /Hervé 

« Je suis arrivé à Paris début septembre. Je me suis retrouvé, tout de suite, dans une culture qui 

n’était pas la mienne avec une langue que je ne parvenais guère à comprendre. Un jour, à l’école, on 

nous a offert la possibilité d’intégrer le programme de parrainage. J’avoue que je m’étais inscrit sans 

savoir très bien pourquoi. Maintenant, je ne regrette absolument pas d’avoir pris cette initiative. Mon 

parrain, Hervé Dupont, ainsi que toute sa famille, m’ont donné dès le début un accueil chaleureux. 

Avec lui, j’ai eu l’opportunité de mieux comprendre la nouvelle société dans laquelle je m’étais 

plongé. Des dîners et des déjeuners ensemble m’ont permis d’apprendre du passé d’une personne 

qui porte sur ses épaules plus de 30 ans d’expérience. De plus, des sorties aux endroits les plus 

emblématiques de Paris m’ont donné l’occasion de connaître l’histoire de la ville qui sera mon foyer 

dans les années à suivre. Le parrainage est sans doute une opportunité à ne pas manquer et avec 

laquelle j’ai établi un lien qui durera même une fois que je serai de retour en Espagne. » 

Francisco Marco Ortuño 

« Quand Pierre Vidailhet a demandé d’être candidat pour le parrainage d’un étudiant étranger, j’ai 

accepté immédiatement. Il me semble important que ces étudiants qui viennent passer une ou deux 

années à l’ENPC puissent en profiter pour mieux connaître la France, en dehors de ce qu’ils 

apprennent à l’école. Le comité de parrainage a désigné Francisco Marco, qui vient d’Espagne. Le 

contact a été très facile. Francisco était curieux de tout et désireux de découvrir la France et Paris. Il 

s’est montré chaleureux, très ouvert et même enthousiaste quand je lui ai proposé une opérette 



d’Offenbach (une de mes passions), et la visite de l’opéra de Paris. Il a visité par lui-même avec des 

amis plusieurs villes de France, nous avons pu en parler. Il m’a aussi parlé de l’Espagne que je connais 

un peu mais dont il m’a fait découvrir d’autres aspects. 

Ce fut pour moi, et je l’espère pour lui, très positif. » 

Hervé Dupont (IPC 73) 

Témoignage Isabella / Pierre 

« Quand je me suis inscrite dans le programme de parrainage de Ponts Alliance, je ne savais pas très 

bien ce que je pouvais attendre. Mais, de toute façon, je n’attendais pas grand-chose. Avec cette 

dernière année j’ai eu le plaisir de changer complètement mon avis. Au lieu d’un programme 

monotone, j’ai rencontré un programme qui développe des activités, comme des visites à Paris et le 

principal, qui développe une vraie interaction entre parrain/marraine – filleul/filleule. 

Dans le cadre de ce programme, j’ai été très bien accueilli par mon parrain Pierre Vidailhet et par sa 

famille. Le contact a été assez proche, autant que j’ai eu la félicité de connaître sa femme, Zita 

Vidailhet, ainsi que leurs enfants et de les rencontrer quelques fois. Je viens du Brésil, comme Zita, 

donc dans nos rencontres, il n’a jamais manqué de sujet. 

J’ai rencontré Pierre dans plusieurs situations : des visites, au musée Rodin, au Parc Zoologique de 

Paris, à l’Opéra Bastille ; dans son travail, pour discuter sur le stage; et le plus inoubliable, j’ai été 

reçu chez eux par un magnifique repas de Noël, où j’ai pu vraiment avoir du contact avec la culture 

française et connaître un peu plus de ce nouveau monde dans lequel nous, les étrangers, nous 

sommes insérés. Dans toutes les occasions cités et aussi par mail, Pierre s’est préoccupé 

d’accompagner mon adaptation en France et de m’aider dans les démarches pertinentes, comme la 

recherche de stage. 

Peut-être que c'est un cas particulier, mais je n’ai pas seulement gagné un contact avec un ancien 

élève des Ponts, je me permets de dire que j’ai gagné une famille française. Je ne regrette 

absolument pas de m’avoir inscrite. »   

Isabella Pimentel Carneiro 

« Nous avons souhaité (mon épouse et moi) avoir comme filleul(e) un(e) élève brésilien (en effet, 

mon épouse est brésilienne et nous avons beaucoup de familiarité et de connivence avec ce pays) de 

préférence en VET (Ville Environnement Transport) car je travaille sur des projets d'aménagement 

urbain à Aéroports de Paris. 

Isabella vient du Brésil de la région de Bahia. C'est une jeune fille charmante, très gentille et très 

travailleuse. 

Après avoir fait sa connaissance au déjeuner de lancement du parrainage, nous l'avons invitée à 

plusieurs reprises: visite du musée Rodin, diner de fête pendant les vacances de Noël avec nos 3 

garçons (qui sont étudiants), visite du nouveau zoo de Vincennes. Isabella et moi avons aussi 

participé à la visite de l'Opéra Bastille organisée par le parrainage. 



Coté professionnel, Isabella est venue à Orly me rencontrer sur mon lieu de travail avec un collègue 

très expérimenté  et nous l'avons conseillée sur sa recherche de stage. 

Mais Isabella ne souhaitant pas faire une année de césure, elle a dû rechercher un stage court de 2 

mois pour l'été, et cette recherche s'est avérée difficile (j'ai compris depuis que c'était le cas pour 

beaucoup d'élèves étrangers). Finalement Isabella semble avoir trouvé in extremis un stage 

conforme à ses vœux ; si ce n’était pas le cas, je me suis assuré qu’elle pourra être accueillie à 

Aéroports de Paris, où je serais très heureux d'être son maître de stage !  

C'est en tous cas un plaisir de parrainer Isabella, qui est agréable, discrète, soucieuse (trop sans 

doute) de ne pas s'imposer: ce n'est que maintenant, par exemple, que nous allons passer à un 

tutoiement réciproque, qu'Isabella n'avait pu adopter dès le départ.  

Notre expérience fait sentir que le parrainage est utile sur le plan affectif (Isabella a un peu la 

saudade du Brésil) et peut l'être à des moments délicats de la vie des élèves étrangers en particulier, 

comme la recherche de stage. » 

 

Pierre Vidailhet (IC 1977) 
 


